

Editorial

EL INVERSIONISTA cumple 32 años informando semana a semana

Hoy hace 32 años que salió a la luz pública el primer número de la edición del semanario **EL INVERSIONISTA**. Tenemos, pues, mucho que agradecer, ya que desde el 26 de Octubre de 1992 hay un lector, una lectora que nos lee semana a semana.

En primer lugar, el agradecimiento a nuestros lectores que nos han acompañado a lo largo de este tiempo. Su confianza, su apoyo y su entusiasmo son nuestra razón de ser. Sin ellos, esta aventura no hubiera existido y no tendría razón de seguir existiendo. Gracias por leernos, por recomendar, por interactuar.

En segundo lugar, debemos dar las gracias a nuestros compañeros del Staff que con su labor han llenado páginas y páginas durante estas 1602 ediciones, que una a una, semana a semana, se procesan con la mejor intención de mantener informado a los lectores. Algunos ya no están entre nosotros, pero siguen presentes en nuestros corazones, todos ellos dejaron una huella en nuestra labor informativa.

El agradecimiento de igual forma a nuestros valiosos colaboradores, que con sus diversos análisis temáticos hacen de la lectura de **EL INVERSIONISTA**, una mejor opción para quien nos lee.

En tercer lugar, también debemos y queremos dar las gracias a nuestros anunciantes, empresas e instituciones, que siguen fieles a este semanario. Gracias por considerar que en **EL INVERSIONISTA** contamos con el espacio y el segmento adecuado para sus empresas.

Sin duda, durante estos 32 años hemos sido testigos a través de la información de un registro histórico de un México que ha pasado por todo tipo de situaciones; de una economía que ha tocado todos los puntos; de una política que ha generado sinfín de manifestaciones, y de un mundo que con profundas transformaciones, al igual que de una sociedad que ha vivido los sinsabores de la existencia humana.

Hoy en día México hace historia al contar con la primera mujer presidenta en toda la historia política del país, razón por la cual se viven nuevos tiempos, de los que todas y todos los mexicanos estamos con la esperanza de que con la guía de la mandataria federal podremos contar con un mejor nivel de vida. Esas son las expectativas de este nuevo gobierno.

Finalmente, podemos decir que no es fácil transitar en el mundo del periodismo, pero en **EL INVERSIONISTA** siempre ha prevalecido la confianza y la determinación de que cada semana debemos entregar a los lectores, nuestro esfuerzo informativo, que confiemos, sea por muchos años más.

¡Gracias por leernos!

Uno más y contando...



INVERSIONISTA SONORA

Lic. Juan Manuel Mancilla Leal
Presidente del Consejo
de Administración

Luz Mercedes Moreno Lara
Directora General

María Delia López López
Gerente Administrativo

Reporteros
Amalia Beltrán

Diseño Editorial
Diana Isela Romero Gómez

Caricaturista
Iván López

Colaboradores
Jesús Alberto Rubio
José Rentería Torres

Héctor Villalba
Luis A. Galaz
Marco A. Paz
Abel Monjaraz
Octavio Galaz
Aurora Retes

Guillermo Moreno Ríos
Azálea Lizárraga
Olga Armida Grijalva
Germán Palafox Moyers
Alejandro F. Miranda

www.inversionistasonora.com

Semanario para
"EL INVERSIONISTA"
edición Sonora, Boulevard
Rodríguez #20, colonia Centro,
Hermosillo, Sonora, México.
Teléfonos 212•16•49
y 212• 16• 94

Los artículos de nuestros
colaboradores no reflejan
necesariamente el criterio
editorial de la empresa.